

## Ihr Taxi in der Region

Mülheim	<b>07631 TAXI MÜLHEIM</b>
Badenweiler	<b>07632 TAXI FREDERICH 414</b>
Bad Bellingen	<b>07635 TAXI FREDERICH 1000</b>
Neuenburg	<b>07631 TAXI FREDERICH 22 05</b>
Flughafentransfer · Krankenfahrt zuverlässig · pünktlich · freundlich	

# markgraefler DÜNDARIA

07. März · 10/2013 · Nr. 05  
[www.markgraefler-buergerblatt.de](http://www.markgraefler-buergerblatt.de)

## Gemeinsam gegen Kinderarbeit

Die Eingangsklasse des Sozialwissenschaftlichen Gymnasiums (SG) der Georg-Kerschensteiner-Schule Mülheim hat mit vollem Engagement innerhalb kurzer Zeit ein Projekt gegen ausbeutende Kinderarbeit auf die Beine gestellt.

Jetzt haben die Schüler an einem Infostand Mülheimer Bürger aufgeklärt. Viele Bürger wussten nichts darüber.

### Stadtgespräch

Gemeinsam gegen Kinderarbeit

Se

re



ten um die Arbeitsbedingungen von ausbeuterischer Kinderarbeit gar nicht Bescheid und waren schockiert, als sie erfuhren, dass weltweit über 200 Millionen Kinder zur Arbeit gezwungen werden

und nicht zur Schule gehen dürfen. Viele Kinder könnten nicht zur Schule, müssten in jungen Jahren unter Gefährdung ihrer Gesundheit Schwerarbeit verrichten, da sie billige Arbeitskräfte und die Familien hochverschuldet seien, heißt es in einer Mitteilung. Hierbei würden die Kinder neben einer schulischen Bildung vor allem auch ihr Kind sein verpassen.

Nach dem Motto „Change! Lasst alle Kinder Kinder sein“ haben die Schüler des SGs ein Lied und ein Gedicht geschrieben und bei kinderarbeitsfreiem Kaffee und Schokolade vorgetragen.

Einig sind sich Schülerinnen und Schüler des SG sowie Passanten darin: Jeder kann mit dem täglichen Einkauf von fairen Produkten ein Zeichen gegen ausbeuterische Kinderarbeit setzen. Mülheimer Geschäfte sowie Unternehmen sind aufgefordert worden eine Stellungnahme abzugeben. Geplant ist eine Schulschokolade aus fairem Kakao, der Erlös soll an ein Bildungsprojekt gespendet werden.

Kreativität und das vorbildliche Engagement der Schülerinnen und Schüler reichen noch für weitere Ideen und Projekte aus und wurden von den Mülheimer Bürgern sehr positiv aufgenommen. (MBB)



Schüler des Sozialwissenschaftlichen Gymnasiums setzen sich gegen Kinderarbeit ein